

EIN BESUCH IM WEINGUT BRETZ

Weinprobe

Wir freuen uns sehr, dass Sie uns besuchen möchten! Bei uns kann man montags bis freitags von 8-18 Uhr und samstags von 10-17 Uhr eine unverbindliche Weinprobe machen. An Sonn- und Feiertagen haben wir geschlossen. Für eine Weinprobe kann man schon mal um die 2-3 Stunden Zeit einplanen. Die Weinprobe findet in unserer neuen Vinothek, der renovierten Kuhkapelle und bei gutem Wetter auch in unserem mediterranen Innenhof statt. Während der Weinprobe kann man unser gesamtes Sortiment verkosten. Dazu reichen wir Gebäck, Wasser und Käse



und am Wochenende auch Brot. Steht die Weinprobe in Verbindung mit einem Weineinkauf von mindestens 100€/pro Person oder 150€/Paar, so ist sie kostenfrei. Ansonsten kostet die Probe 10€ pro Person. Um besser planen zu können, bitten wir um eine kurze Voranmeldung.

Übernachtung

Nach einer ausgiebigen Weinprobe bietet es sich an, direkt in der Region zu übernachten. In der näheren Umgebung gibt es einige Möglichkeiten. Eine Liste mit allen Optionen senden wir Ihnen gerne zu!

Rolly's Hof sind unsere direkten Nachbarn, wodurch unsere Kunden dort gerne nächtigen. Dort gibt es vier schöne Doppelzimmer für insgesamt 8 Personen, inklusive Frühstück. Zudem gibt es dort eine große Gemeinschaftsküche, in der auch gekocht werden darf. Dort kann man auch nach einer Weinprobe noch gemütlich beisammen sitzen.

Homepage: <https://rollys-hof.de>



In Bechtolsheim gibt es noch einige Pensionen und Ferienwohnungen. Der Tanzsaal ist ebenfalls fußläufig von uns entfernt. Dort gibt es auch Platz für größere Gruppen
Homepage: <https://tanzsaal.net/tanzsaal/gaestezimmer/>

Jordans Untermühle in Köngernheim ist nur einige Kilometer von unserem Weingut entfernt. Der Familienbetrieb bietet das rundum-sorglos-Paket. Neben dem Hotel gibt es seit einiger Zeit auch ein Wellnessbereich und ein Restaurant. Von dort aus kann man sich mit dem Taxi fahren lassen. Es gibt auch eine Buslinie zwischen Köngernheim und Bechtolsheim.

Homepage: <https://www.jordans-untermuehle.de>



Wohnmobile

Sie möchten mit dem Wohnmobil anreisen? Kein Problem! Derzeit sind wir gerade dabei voll ausgestattete Wohnmobilstellplätze zu bauen. Diese werden vermutlich ab 2024 komplett fertig gestellt. Aber auch jetzt laden wir Sie herzlich ein auf diesen Stellplätzen zu übernachten. Dort stehen Ihnen Strom, Wasser und sanitäre Anlagen zur Verfügung. Pro Nacht und Stellplatz berechnen wir einen Unkostenbeitrag von 20,00€.

Restaurants

Leider gibt es derzeit kein Restaurant in Bechtolsheim. Fußläufig in 15-20 Minuten ist der Ort Gau-Odernheim zu erreichen. Dort gibt es das Restaurant „zum Römer“. Wer bei Rollys Hof übernachtet kann sich auch bei diversen Lieferservices Essen bestellen. In der näheren Umgebung sind noch zu empfehlen das Restaurant von Jordans Untermühle, das Crass in Nieder-Olm (dort kann man auch übernachten), das Landhaus am Heidenturm in Dittelsheim-Heßloch und diverse Restaurants in Alzey. Für mehr Empfehlungen sprechen Sie uns gerne nochmal an!

Neben den Wohnmobilstellplätzen entsteht gerade auch eine Weinbar mit Blick auf den Petersberg. Neben unseren Weinen soll es zukünftig auch kleine Speisen geben. Wir rechnen mit der Eröffnung im Jahr 2024.

Aktivitäten

Sie möchten unsere Region noch etwas näher kennenlernen und planen ein paar Tage in Rheinhessen? Dann haben wir hier ein paar Tipps für Sie!

Rund um Bechtolsheim gibt es tolle Strecken für Fahrradfahrer! Außerdem verläuft der Jakobsweg durch Bechtolsheim und es gibt viele Ecken auch zu Fuß zu entdecken. Der angrenzende Petersberg ist eine 245m hohe Erhebung des rheinhessischen Hügellandes und fast ganzflächig mit Reben bewachsen. Auf dem Gipfel steht die Ruine der St.-Peter-Kirche aus dem 10. Jahrhundert. Außerdem kann man im Frühjahr eine der größten Ansammlungen von Wildtulpen entdecken. Oben auf dem Petersberg gibt es schöne Sitzmöglichkeiten. Von dort aus kann man bei guten Sichtverhältnissen sogar die Skyline von Frankfurt erkennen. Machen Sie mit einem schönen Flässchen Bretz Wein eine Wanderung auf „unseren Berg“ und genießen Sie dabei die Aussicht und den Sonnenuntergang!



Seit 2011 bieten unsere Freunde und Nachbarn vom „**Kulturgut Bechtolsheim**“ regelmäßig großartige Musik- und Kleinkunst Veranstaltungen an. Also genau das Richtige, was man nach einer schönen Weinprobe bei uns braucht!

Homepage: <https://daskulturgut.de/>

Bechtolsheim ist umgeben von spannenden Städten und Orten:

Alzey: Rund 10km von Bechtolsheim entfernt linkt die Kleinstadt Alzey. Das niedliche Städtchen bietet eine Vielzahl von Geschäften, Hotels und Restaurants. Außerdem lohnt es sich das Alzeyer Schloss zu besuchen! Hier gibt es auch einige Hotels die sich für größere Gruppen eignen.

Oppenheim: In Oppenheim gibt es das einzigartige Kellerlabyrinth. „Die Stadt unter der Stadt“ ist ein Magnet für jährlich 30.000 Gäste. Hier kann man sich eine Tour buchen: <https://www.stadt-oppenheim.de/oppenheimer-kellerlabyrinth/> Sehenswert ist außerdem ganz in der Nähe die Katharinenkirche mit Gebeinehaus und die Ruine Landskrone, von der man eine tolle Aussicht hat. In Oppenheim befindet sich zudem das deutsche Weinbau-Museum.

Mainz: Machen Sie einen Ausflug in die Landeshauptstadt Mainz am Rhein. Neben dem Gutenbergmuseum, dem Mainzer Dom und anderen spannenden Sehenswürdigkeiten, gibt es in Mainz eine Vielzahl von Bars und Restaurants zu entdecken.



Bad-Kreuznach: Die Kurstadt mit ihren Brücken und Brückenhäusern hat beeindruckende Salinen zu bieten. Ein Spaziergang entlang der Nahe ist immer eine schöne Idee. Von dort ist man auch schnell in Bad-Münster. Genießen Sie den romantischen Kurort an der Nahe, eingebettet in eine sagenhafte Felslandschaft zwischen dem Rotenfels und dem Rheingrafenstein, überragt von der geschichtsträchtigen Ebernburg. Besonders sehenswert ist der Kurpark von Bad Münster am Stein-Ebernburg mit dem historischen Kurmittelhaus, einem der schönsten Gebäude im Nahetal.

Worms: Im kleinen Städtchen Worms am linken Rheinufer gibt es viele kulturelle Highlights zu entdecken. Neben dem Wormser Dom, warten auch das Lutherdenkmal und das Nibelungen-Museum darauf erkundet zu werden.

Hiwweltouren: Wandern auf den schönsten Strecken in Rheinhessen. Dafür stehen die Hiwweltouren. Die neun zertifizierten Rundwanderwege sind das Aushängeschild der Weinregion Rheinhessen. Abwechslungsreiche Wegeführungen, perfekte Beschilderung und vielfältige Genuss- und Einkehrmöglichkeiten lassen jedes Wanderherz höher schlagen. Immer nah am Wein und den Menschen die hier Leben und Deutschlands größtes Weinbaugebiet zu etwas ganz besonderem machen. <https://www.rheinhessen.de/hiwweltouren/0>



Wir freuen uns auf Ihren Besuch im Weingut!
Bei weiteren Fragen helfen wir Ihnen gerne weiter!
Ihr Team vom Weingut Bretz